

PUBLIK

Tingkatkan Kemampuan Personel, Kodim 0720/Rembang Gelar UTP Umum Teritorial dan Intelter

Agung widodo - REMBANG.PUBLIK.CO.ID

Feb 8, 2022 - 20:00



Kodim 0720/Rembang Gelar Kegiatan Uji Terampil Perorangan (UTP) Umum Teritorial dan Intelijen Bertempat di Gor Mbesi, Kecamatan Rembang, Kabupaten Rembang

REMBANG– Dalam rangka meningkatkan kemampuan Personel Kodim 0720/Rembang gelar kegiatan Uji Terampil Perorangan (UTP) Umum teritorial dan Intelijen bertempat di Gor Mbesi, kecamatan Rembang, kabupaten Rembang. Selasa, (8/02/2022).

Kordinator Latihan UTP Pjs. Pasiops Kodim 0720/Rembang Letda Arm Supartono, mengecek kesiapan pasukan dan penyelenggara Kegiatan UTP tersebut Danlat UTP Umum Teritorial Kapten Cba Juli Eko Triono pada kesempatan tersebut memberikan arahan kepada para Danramil sebagai pemberi materi dan seluruh personel Koramil, Kodim sebagai peserta yang menerima materi uji terampil perorangan.

Latihan UTP Teritorial dan Intelter yang termasuk dalam program kerja dan latihan bertujuan untuk menggali/mengingat kembali kemampuan dasar perorangan yang dimiliki oleh setiap prajurit sesuai dengan kecakapan/kepangkatan dalam Spesialisasi jabatan militer.

UTP Umum Teritorial, kacakapan dua sampai dengan tujuh disesuaikan dengan tingkat ketrampilan oleh pemberi materi diantaranya materi Komsos oleh Kapten Inf Asmubin, 5 Puanter Kapten Inf Tarmuji, Sisrendal Kapten Inf Wardiyana, Binwanwil Lettu Kav Suparyanto, Bhakti TNI Kapten Inf Kun Muhandis, Sikap Ter Kapten Subagyo dan Ketalaksanaan Binter Kapten Inf Budi Santoso.

Sedangkan Danlat UTP umum Intelter Kapten Inf Mustamir menyampaikan dengan diberikan nya beberapa materi persandian diantaranya oleh Letda Inf Joko Utomo, Materi Penyelidikan oleh Kapten Inf Bardan, materi Pengamanan oleh Kapten Arm Rasiyono, materi Penggalangan dan Admin Intelter oleh Lettu Inf Sudarno.



Dandim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos melalui Pasiops

menyampaikan, UTP Umum tersebut baik Teritorial maupun Intelter merupakan tahap latihan untuk menguji keterampilan perorangan yang telah diperoleh dan dilatihkan pada tahap Latarsar (Latihan Perorangan Dasar) Hasil UTP yang dicapai dapat dijadikan sebagai motivasi tercapainya kemampuan standar prajurit Satuan Komando Kewilayahan dalam menghadapi berbagai permasalahan diwilayah binaan Teritorialnya Sumber Kodim 0720/Rembang. Sumber Pendim 0720/Rembang.

Editor : JIS Agung w